



Acta de la sesión ordinaria de la Comisión de Garantía Interna de la Calidad del Título del Grado en Fisioterapia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Melilla del 20 de febrero de 2024

En reunión de forma híbrida (presencial y telemática a través de Google Meet, enlace de videollamada: https://meet.google.com/uza-qaga-zfv), convocada a las 11:45 en primera convocatoria y las 12:00 horas en segunda convocatoria, bajo la presidencia de la coordinadora Dña. Elisa Paula Postigo Martín, y previamente convocada en tiempo y forma, se reúnen en segunda convocatoria la Comisión del Título del Grado en Fisioterapia de la Facultad de Ciencias de la Salud de Melilla con la asistencia de los miembros que se indican al final del acta y con el siguiente orden del día:

1.- Bienvenida a los/as nuevos/as miembros de la Comisión.

Se da la bienvenida a los nuevos miembros de la comisión D. Andrés Calvache Mateo, Dña. María de la Cabeza López Garzón, y D. Alejandro Heredia Ciuró.

2.- Discusión sobre la problemática de la elección de TFG, en concreto los alumnos de SICUE y ERASMUS sin matriculación previa. Propuesta de soluciones.

Se explica la situación problemática sobre la elección de TFG de aquellos alumnos que no había matriculado el TFG al no haberse reconocido los créditos cursados durante el SICUE o la ERASMUS. Se decide permitir a estos alumnos elegir el tema y el tutor aún sin matricular, para evita perjudicar a estos alumnos por un proceso administrativo de reconocimiento de créditos, siempre y cuando reúnan los requisitos para matricularse una vez se hayan reconocido. Para ello, se solicitará una copia del expediente académico.

3.- Comentarios para finalización del Autoinforme de Seguimiento del curso académico 2023-2024 para su aprobación inminente.

Se analiza el Autoinforme de Seguimiento académico del curso 2023-2024. Se proponen mejoras en aquellos puntos en los que la puntuación no ha sido la adecuada. En concreto, los puntos a tratar han sido satisfacción del estudiantado respecto a la orientación académica y laboral. Se propone la creación de unas charlas para poner en contacto a los alumnos con egresados y/o profesionales de diferentes ámbitos. Se solicitará las ayudas





ayudas para la organización de congresos, seminarios y jornadas de carácter científicotécnico.

4.- Dudas, ruegos y preguntas.

No hay ruegos, dudas ni preguntas.

5.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión.

Siendo las 13.48h horas, todos los miembros de la Comisión aprueban por unanimidad el contenido de la presente acta.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las horas, del día de la fecha.

Asistentes a la reunión: Dña. Elisa Paula Postigo Martín; Dña. Laura López López; Dña. Elena Caro Morán; Dña. Lucía Ortiz Comino; Dña. Verónica Verdugo Blanco; D. Andrés Calvache Mateo; Dña. María de la Cabeza López Garzón; Dña. Macarena Lozano y D. Alejandro Heredia Ciuró.

De todo cuanto se recoge en esta acta doy fe con mi firma como secretaria de la comisión, con el visto bueno de la coordinadora, en Melilla a 20 de febrero de 2024.

Vto. B. La coordinadora

La secretaria

Dña. Elisa Paula Postigo Martín

Dña. Laura López López